

## プログラム内容一新

# 「いきいき大学」始まる

今年度も「沼田町いきいき大学」が開講となりました。いきいき大学は60才以上の方を対象に、6月から12月までの月1回、計7回の日程で毎年開催しているものです。今年度は、近年午前中で終わることが多かったプログラムを見直し、午後からの活動として「クラブ活動」や「日帰り見学旅行」を計画しています。7月1日現在の申込者数は121名で、6月29日（月）の開講式には98名の方にご出席いただきました。

開講式では、生沼篤司いきいき大学長のあいさつに続いて渡邊敏昭議長から励ましの言葉をいただき、いきいき大学生代表の吉田慶子さんからは「明るくいいきとした学習、趣味を広げる活動、健康増進の3つを目標に掲げ、有意義な生活を送れるよう努力したい」と話がありました。



開講式終了後、沼田警察署の岡田勝博署長から『私は大丈夫』から「私

### 特別展 ヌマタネズミルカ 〜発見と研究とこれから〜

発見30周年の特別展で、当時の資料を大公開します。7月25日、初日は展示解説を13時から当館学芸員が行います。

- ◆日程 7月25日から8月31日まで
- ◆場所 ほろしん温泉ほたる館ロビー
- ◆料金 無料

**沼田町化石館**  
Numata Fossil Museum



は大丈夫だったよ」へ〜特殊詐欺の被害に遭わなかったために〜と題してご講演をいただきました。講演は「なぜ警察という名前なのか」「警察が110番になった由来」から始まり、振り込め詐欺チェックリストや犯人と被害者の会話のやりとりの音声などを用いて、わかりやすくお話ししてくださいました。

講演の後は「町内見学ツアー」に出発しました。はじめに訪れた沼田町農産加工場では、今や沼田町を象徴する「トマトジュース」の始まりや近年の沼田町のトマト生産量の推移などについて説明を受けました。次の訪問先のショウワグリーンファームでは「洗わずに食べられる」「日本一きれいな培

養液で育てた野菜」として注目を集めている「レタス」の工場を見学しました。試食させていただいたレタスは大好評で、大学生からは「買って帰って家族や友達に食べさせたい」との声がありました。最後に向かったほろしん温泉では、トマトやレタスが使われているおいしい昼食を楽しんで、この日の全日程を終了しました。

いきいき大学は年度途中からの入学も受け付けておりますので、ぜひお気軽にお申し込みください。いきいき大学に関するお問い合わせやお申し込みは教育委員会・富田まで。

(☎35・2132)